

Staufer-Gemeinschaftsschule nun offiziell unter der Leitung von Eva Neundorfer-Prade

Eben mal weg – und ganz neu wieder da

(gege) Es ist nahezu verwirrend: Eva Neundorfer-Prade verlässt ihren Wirkungskreis „Schule“, um eben dort neu und anders wieder zu beginnen...

Von den ehemals speziellen Aufgaben einer Schulleiterin, mit denen sie im Auftrag der Diözese Rottenburg-Stuttgart für die Grund-, Haupt-, Real-, Werkreal-, Gemeinschafts- und Sonderschulen im Kreis beauftragt war...

überzeugt, dass Neundorfer-Prade eine besonders exakte Vorstellung von „Schule im Allgemeinen und der Gemeinschaftsschule im Besonderen“ habe...

Gewappnet dafür scheinen die Schülerinnen und Schüler schon jetzt zu sein, zumindest ließen die Auftritte sowohl der Grundschüler als auch der Fünft- bis Siebtklässler mit Musik und Tanz dies erahnen...

Leiterin mit reichhaltiger Erfahrung

Hoch engagiert, stets interessiert, äußerst kompetent und eine Persönlichkeit mit viel Herz und Verstand, so habe sie die neue Schulleiterin kennen- und schätzen gelernt...

Überbürgermeister Andreas Hesky lobte: „Sie machen deutlich – Schulleitung ist kein Nebenamt!“. Sie wolle der Staufer-Gemeinschaftsschule ein Gesicht nach außen und nach innen geben...

Ihr Werdegang und auch die Tätigkeit beim Landesinstitut für Schulentwicklung verdeutlichen, zeigte sich Oberbürgermeister Hesky

Anschlussunterbringung in der Winnender Straße

Nikolaus erzählt Kindern seine Geschichte

Eine Weihnachtsfeier mit Musik, Geschichten und Geschenken haben die Kinder in der Anschlussunterbringung in der Winnender Straße kurz vor Weihnachten im Kulturhaus Schwane erlebt...



Der Nikolaus erzählte den Kindern der Anschlussunterbringung in der Winnender Straße wenige Tage vor Weihnachten seine Geschichte im Kulturhaus Schwane...

Einer der Väter ließ sich von dem musikalischen Beitrag anstecken und stimmte noch ein arabisches Lied an. Danach gab's die heiß ersehnten Geschenke...

Organisiert wurde die Feier von Martina Werner und Wilfried Keller vom Verein AXA von Herz zu Herz gemeinsam mit anderen ehrenamtlich Engagierten der Winnender Straße.

Wer will das Netzwerk Asyl unterstützen?

Wer das Netzwerk Asyl Waiblingen ehrenamtlich unterstützen will, kann sich an die Stadtverwaltung Waiblingen, Judith Huber, 07151 5001-2331, E-Mail an judith.huber@waiblingen.de, wenden.

Weitere Informationen und auch jede Menge Neuigkeiten aus dem Netzwerk sind im Internet auf der Homepage der Stadt Waiblingen, www.waiblingen-hilft.de, zu finden.

Öffnungszeiten der Stadtverwaltung

Table with columns for service type (Rathaus allgemein, Standsamt, Fachbereich Bürgerdienste, etc.) and corresponding opening hours for different days of the week.

Die Ortschaftsverwaltungen

- List of local administrative offices including Ortschaftsrathaus Beinstein, Rathausstraße 18, and Ortschaftsrathaus Bienenfeld, Schulstraße 3, with their respective opening hours.

Die gebürtige Bambergerin habe nach dem Abitur zunächst ihr Biologiestudium in Nürnberg-Erlangen aufgenommen, um nach einem Wechsel nach Bamberg Katholische Theologie, Erziehungswissenschaften, Grundschulpädagogik und Grundschuldidaktik in den Fächern Musik, Mathematik und Biologie für Lehramt zu studieren...

Nach der Geburt ihres zweiten Kindes sei sie 2000 als Lehrbeauftragte an das Seminar für Didaktik und Lehrerbildung nach Nürtingen gewechselt, 2003 in den heutigen Schulamtsbezirk Backnang, wo sie zunächst unterrichtete...

Respekt vor Verantwortung

Im Kreis ihrer Kollegen willkommen geheißen – vom Geschäftsführenden Schulleiter Axel Rybak, vom Evangelischen Schuldekan Martin Hinderer in bester Erinnerung an seine Kollegin und von der neuen Schulleiterin Petra Schiller – bekannte Eva Neundorfer-Prade sich zu „Respekt vor Verantwortung“...

Vor allem, weil sie die prägenden Einflüsse von Vorgesetzten und Weggefährten erwähnt und ihnen offen Bedeutung zumisst, die dazu beigetragen hätten, dass sie heute hier steht...



Wenn Lehrkräfte singen, lauscht das Publikum, so auch bei der Amtseinführung von Eva Neundorfer-Prade.



Vielsprechender Nachwuchs auch im musischen Bereich: die Grundschüler der Staufer-Gemeinschaftsschule.

taut“ sich um ihren Einsatz an einer neuen Schule beworben habe. Vorbilder seien ihr auch ihre beiden Vorgängerinnen, Elenore Scherer und Eva-Maria Schäfer, mit denen sie in ihrer vorherigen Funktion dienstlich verbunden gewesen sei...



Eva Neundorfer-Prade und ihr „Seestern“ im Wasser, ein Geschenk der Schüler.

Personalien

Früherer Stadtrat Maunz begehrt 80. Geburtstag

Seinen 80. Geburtstag hat am Donnerstag, 11. Januar 2018, der frühere Stadtrat Wolfgang Maunz begangen. In seinem Glückwunschschreiben an den Jubilar hob Oberbürgermeister Andreas Hesky hervor, dass Maunz seine Sachkenntnisse eingebracht und sich für die Bürgerinnen und Bürger eingesetzt habe...

Wieland Kristoffy ist verstorben

Wieland Kristoffy, früherer Mitarbeiter der Stadt Waiblingen, ist am Samstag, 6. Januar 2018, im Alter von 84 Jahren verstorben. Kristoffy war von 1980 bis 1996 Tiefbautechniker im Baudezernat. Oberbürgermeister Andreas Hesky betont in seinem Schreiben an die Angehörigen, dass die Stadt Waiblingen sich dankbar für zuverlässigen Arbeit von Wieland Kristoffy erinnert...

Die Stadt gratuliert

- List of birthday greetings from the city to Kurt Galwas, Steffi Puscheck, Irmgard and Peter Bechinger, and others.

Alter werden im Stadteil Vortrag über Demenz

Einen Vortrag zum Thema „Die einzige heilbare Form der Demenz: Der Normaldruck-Hydrozephalus“ hält am Dienstag, 30. Januar 2018, um 18.30 Uhr Professor h.c. Dr. Klaus D. M. Resch in der Begegnungsstätte des Seniorenzentrums Haus Miriam in der Jesstraße 21. Er erläutert, wie man die Symptome erkennen und welche Therapie helfen kann...

Sprechstunden der Fraktionen

- List of contact information and meeting times for various political groups including CDU, DFB, ALI, FDP, and BÜBi.